
 
  納官小学校                                  令和３年度 第 10号 

                              2022年１月７日発行 

 

 学校便り                         

令和４年度に納官小学校は創立150周年 
校長 T.I. 

寅
とら

年の令和４年が始まりました。初詣に出かけた人は，どんなことを祈りましたか。私は元日

に，犬城海岸に行く途中の展望所で日の出を拝み，納官神社の元旦祭に出席しました。続いて２

日に南種子町の宝満神社，３日に西之表市の伊勢神社と３つの神社をお参りしました。この三社

参り，日本全国にある風習かと思っていましたが，西日本特に九州地方の風習だそうです。最近

では「鬼滅の刃」にちなんだ福岡，大分の３つの神社を巡る「鬼滅三社参り」も人気なんだそうです。平和と健康，

コロナの終息をお祈りしてきました。 

今年はトラ年。動物のトラは「虎」という字ですが，干支のトラは「寅」という字を使います。 

「寅」は十二支の３番目で，「子
ね

年に新しい命が種の中で芽生え始め，丑
うし

年に種の中で育つがまだ伸びることがで

きない。寅年は春が来て，根や茎が生じて成長する時期，草木が伸び始める状態」だと言われていますので，私たち

にとって，今年１年成長し飛躍する年になるとよいですね。 

さて，令和４年度は納官小学校の創立150周年の年でもあります。創立

年数は，どこを基準に数えるかによって変わってきますが，納官小学校で

は昭和47年度(1972年度)に創立100周年を記念していますので，明治５

年の寺子屋創立から数え，令和４年度(2022年度)が150年ということにな

ります。この２年間，コロナウィルスの影響で地域と学校のかかわりが，

なくなってしまっていますが，来年度こそは運動会などの行事を合同で行

い，創立の記念を一緒にお祝いできることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

←納官小学校HP 

学習情報センターHP→ 

1月2日(日)に，今年成人を迎えた卒業生3人が，卒業時に保管したタイムカプセルを開封するため学校を訪

ねてくれました。昨年はコロナウィルスの影響で成人式が中止となり，島外にいる卒業生たちもなかなか帰って

これない状況でした。しかし，今年は成人式も開かれ，懐かしい友達との再会もあったのではないでしょうか。 

３人は島内，島外でそれぞれ就職していたり，大学に通っていたり，自分の道をしっかり歩いている様子でし

たが，カプセルに詰まった思い出の品を見ながら，小学生の頃を振り返っていました。在校生たちも納官小学校

で仲良く，たくさんの思い出をつくっていきましょうね。 

 

【思い出の教室で】 



 令和３年も頑張りました！～２学期終業式～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 激走！～持久走大会～       ぞうきんの贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２月の行事予定     行事は中止や変更になる場合があります 

1/10(月) 

11(火) 

18(火) 

24(月)～ 

成人の日 

始業式 

鹿児島学習定着度調査(～19) 

学校給食週間 

 

2/2(水) 

11(金) 

12(土) 

22(火) 

23(水) 

25(金) 

 

新一年生入学説明会 

建国記念の日 

土曜授業・なわとび大会 

外部評価委員会 

天皇誕生日 

スクールカウンセラー来校日 

 

12月24日に２学期の終業式を実施しました。例年であれば運動会 

に始まり，ものすごい数の行事が行われる２学期ですが，昨年度に 

続き，今年もそのほとんどが中止となりました。一つ一つの行事に 

丁寧に向き合うことができたと同時に，本当に必要なものは何かと 

いうことを改めて考えることができた機会にもなりました。その２ 

学期を振り返って，３年生のGさんとKさんが，児童を代表して反省 

等を述べました。２学期頑張ったこと，冬休みに楽しみにしている 

ことなどを堂々とみんなの前で話すことができました。 

そして，令和も４年目に入り，３学期がスタ 

ートしました。今年度も残り少なくなってきま 

したが，１年の総まとめをしっかりと行い，進 

学・進級に備えていきます。引き続き，納官小 

及び納官キッズへの温かい御支援・御協力をお 

願いします。 

12月３日に校内持久走大会を実施まし

た。冬の風物詩ともいえる子供たちの持久

走。長い距離を走り続けるのは非常に苦し

く大変な運動ですが，子供たちは最後まで

あきらめることなく，全員走り切ることが

できました。朝の体力つくりや体育の時間

にコツコツと頑張って来た成果をしっか

りと発揮することができたと思います。沿

道での大きな声援ありがとうございまし

た。２月には，今年度最後の体育的行事で

あるなわとび大会があります。２学期後半

から，こちらもコツコツ練習を頑張ってい

るところです。子供たちの活躍が本当に楽

しみです。 

12月22日に町老人クラブ女性部の方々から，ぞう

きんを寄贈していただきました。昨年度に引き続

き，一枚一枚丁寧に縫われたぞうきんです。温かみ

のある，しっかりとしたぞうきんで掃除ができるの

は，とてもありがたいことです。大切に使わせてい

ただきます。ありがとうございました。 


